

## MIGUEL HERNÁNDEZ, EN EL IES JUSTO MILLÁN



En el instituto Justo Millán de nuestra localidad se ha organizado una emotiva y carismática exposición con motivo del centenario del nacimiento del poeta de la nana de la cebolla, de los versos naturales pero intensos, de las impresiones desgarradas y de las palabras cercanas. Como habréis podido descubrir, estamos hablando de Miguel Hernández.

A lo largo de un mes, en concreto desde el pasado 18 de noviembre hasta el próximo 17 de diciembre de 2010 el equipo de profesores que participan en la dinamización de la lectura entre nuestros noveles alumnos y alumnas, aprendices de lectores y con el entusiasmo que han puesto otros compañeros del centro, sin los cuales la exposición abierta en nuestro centro no habría sido posible.

Además de la exposición ubicada en el hall del centro y en la biblioteca ha tenido lugar un maravilloso y encantador recital celebrado el martes 14 de diciembre donde alumnos y alumnas, compañeros y compañeras, han ofrecido su alma y su espíritu en recuerdo del poeta de Orihuela.